

**RESPONSABILIDAD SOCIAL**

Fundación Repsol, la energía social al servicio de las personas

Fundación Repsol, a través de sus proyectos, quiere contribuir a un mayor desarrollo social, educativo, cultural y ambiental y fomentar actitudes solidarias y de compromiso. En 2017, los proyectos de la **Fundación** beneficiaron a más de 179.000 personas

Por **UE Studio**

La responsabilidad social constituye un reto para el que las empresas se están dotando de un modelo de gestión que incluye una estrecha relación con sus principales grupos de interés. Más allá de la estricta legalidad en términos de responsabilidad social corporativa (RSC), las empresas asumen otros objetivos de carácter social para contribuir a la mejora de la sociedad en general y de las zonas en las que llevan a cabo su actividad empresarial en particular, poniendo en marcha iniciativas de diferente contenido en función de las necesidades detectadas en sus entornos de actuación.

Este compromiso, que se asume de manera voluntaria, se materializa en muchas grandes empresas a través de fundaciones. Es el caso de Repsol, que cuenta con una **Fundación** como una de las expresiones de su vocación social. Bajo el lema energía social, **Fundación** Repsol desarrolla diferentes líneas de actuación. En palabras del vicepresidente de la **Fundación**, Ignacio Egea, a través de los proyectos buscan contribuir "a un



La **Fundación** cuenta con un programa educativo para sensibilizar a los más jóvenes en el uso responsable de los recursos energéticos.

mayor desarrollo social, a mejorar la calidad de vida de las personas, promover el progreso sostenible de la sociedad y, en definitiva, a contribuir a una sociedad mejor".

Por una sociedad inclusiva

Uno de los principales compromisos de **Fundación** Repsol es el de la integración de

de personas en situación de vulnerabilidad o con discapacidad. Específicamente para el colectivo de personas con capacidades diferentes desarrolla diferentes proyectos inclusivos en el ámbito de la cultura, la formación, el deporte o la sensibilización. En 2017 se han visto beneficiados de los programas de integración más de 30.000 personas.

En el ámbito de la cultura inclusiva destaca el programa desarrollado en colaboración con Plena Inclusión Madrid: *Más cultura, más inclusión*, dirigido a personas con discapacidad. Más recientemente se ha puesto en marcha, en colaboración con la **Fundación** Víctor Ullate, un programa de becas para la formación de jóvenes en riesgo de exclusión en la Escuela del prestigioso bailarín. Además, a través de diferentes programas, **Fundación** Repsol promueve la práctica del deporte entre las personas con discapacidad como una forma de integración que aporta beneficios físicos y psicológicos y favorece la normalización de la vida de este colectivo en un marco de igualdad de oportunidades.

En el ámbito de la formación, los programas se adecúan a las necesidades de cada colectivo y con ellos se mejora su cualificación profesional y se facilita su inserción laboral. Así, en el marco de la Cátedra Familia y Discapacidad, que se desarrolla en colaboración con Down Madrid y la Universidad de Comillas, una veintena de alumnos con discapacidad intelectual están formándose como técnicos en informática y educación gracias al programa DEMOS.

Además de las personas con capacidades diferentes, la **Fundación** presta atención a otros colectivos vulnerables, como mujeres víctimas de violencia de género o jóvenes en situación de vulnerabilidad, ofreciendo programas de formación integral e impulsando su futuro. La **Fundación** también trabaja por la sensibilización. En este campo, destaca Campus inclusivos, una iniciativa que se desarrolla en colaboración con **Fundación ONCE** y el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, para promover la inclusión de personas con discapacidad en la universidad. Este año está celebrando su sexta edición en 14 universidades españolas.

Apostar por el emprendimiento

Apostar por el talento es otra de las líneas clave de **Fundación** Repsol. Para ello cuenta con el Fondo de Emprendedores, una aceleradora empresarial sin ánimo de lucro para proyectos tecnológicos en el ámbito de la energía y la movilidad avanzada, que desde su lanzamiento en 2011 ha apoyado a más de 40 startups. Esta semana se dan a conocer los nuevos proyectos e ideas que la **Fundación** apoyará en la séptima edición de este programa de emprendimiento. Además, la **Fundación** también lleva el emprendimiento al ámbito de la Formación Profesional de la mano del proyecto Emprendimiento en FP, un innovador programa de formación que en su primera edición ha contado con más de 1.800 participantes y que ha puesto de manifiesto la capacidad de innovación y creatividad de los alumnos de FP de centros de A Coruña, Murcia, Puerto Llano y Tarragona,



Uno de los principales compromisos de **Fundación** Repsol es el de la integración de personas en situación de vulnerabilidad o con discapacidad

que han desarrollado interesantes propuestas de negocio con un alto impacto positivo en su entorno.

Otra de las iniciativas destacadas es el programa de becas de Formación Profesional, que busca promover esta opción educativa entre los jóvenes de las áreas geográficas de los complejos de la compañía energética. En el curso 2018/2019 se otorgarán un total de 100 becas, que se pueden solicitar hasta el 16 de octubre en becasfp.fundacionrepsol.com.

Divulgación en energía

Además, la **Fundación** trabaja con los estudiantes para contribuir a concienciar sobre los retos futuros de la energía y la importancia de ser responsables en el uso de los recursos. Por ejemplo, el proyecto educativo *Energía con conciencia* acerca el concepto de eficiencia energética a las aulas a través de distintas actividades y experimentos, en las que participan voluntarios Repsol, empleados de la compañía energética o estudiantes universitarios o de FP especializados en esta materia. Desde su lanzamiento hace cuatro años, han participado en el programa más de 90 centros educativos y 4.000 alumnos de 3º y 4º de secundaria. Hasta el 15 de octubre está abierta la convocatoria para inscribirse a la 5º convocatoria y convertir a los más jóvenes en campeones de la eficiencia energética.

Asimismo, también cuenta con otras actividades, como los Talleres de Aprendenergía, en los que los alumnos ponen a prueba sus conocimientos sobre energía y sostenibilidad o Aula móvil de la energía, que iniciará de nuevo su ruta en septiembre de 2018.

Además, la **Fundación** gestiona el Plan de Voluntariado Repsol, abierto a empleados, personas de su entorno y a todas las personas que quieran participar y que el pasado año 2017 benefició a más de 34.000 personas. Este programa cuenta con multitud de actividades, como voluntariado medioambiental, cultural, apoyo a colectivos vulnerables, asesoramiento a jóvenes, sesiones en centros educativos. Un amplio abanico de actividades para que cualquiera encuentre la mejor forma de contribuir con su tiempo a construir un futuro mejor.